



Voici Interlock, un cadenas fièrement conçu au Canada. C'est à la suite du vol de son vélo qu'Adrian, le concepteur, a imaginé un dispositif antivol à la fois discret et efficace. Les oublis sont dorénavant choses du passé, car le cadenas demeure fixé au vélo en permanence, et ce, peu importe le type. Interlock est le plus discret des cadenas : incognito lorsque rangé dans la tige de selle, mais à toute épreuve une fois verrouillé. À la fois léger et sécuritaire, il résiste aux intempéries et comprend une clé de rechange.

InterLock is an entirely Canadian design. After the theft of his bike, Adrian, the designer of the padlock, brainstormed on how to design a discreet, yet effective, lock. You won't forget your bike lock anymore! The lock can be permanently attached on the bike—no matter what style. InterLock: the lock that hides inside the seatpost, but does the job once out!. Convenient security, weather-resistant, 2 keys, lightweight.



Distributions Lyncée

ÉTÉ-SUMMER- 2018

■ Cadenas à clés InterLock™ InterLock™ key lock

#INT-

- Tige de selle **25.4 / 25.4 seat post (-254)**

Couleur/Color: **(-1) Noir/ Black (-2) Chrome**

Prix suggéré:
Suggested price: 59.99 \$

LIQUIDATION
CLEAR OUT

- Tige de selle **27.2 / 27.2 seat post (-272)**

Couleur/Color: **(-1) Noir/ Black (-2) Chrome**

Prix suggéré:
Suggested price: 59.99 \$

LIQUIDATION
CLEAR OUT

- Tige de selle **31.6 / 31.6 seat post (-316)**

Couleur/Color: **(-1) Noir/ Black (-2) Chrome**

Prix suggéré:
Suggested price: 59.99 \$

LIQUIDATION
CLEAR OUT

